
2022（令和 4）年度 第 8 回あすなろ会幹事会会議議事録  

開催日時：2023 年１月２7 日(金） 10：00～12：00 東地区文化センター 学習室 

 
 
 
 

 

資料 

① 第 8 回幹事会会議レジメ②第 6 回幹事会会議議事録修正版③第 12 回事務局会議議事録 
④ 2022 年活動報告（案）⑤2023・2024 年度活動計画（案）➅多年度計画⑦あすな

ろ大学・あすなろ会の名簿データの管理と運用（案）⑧事務局・幹事会議事録配信の流
れ修正 ⑨2022 年度予算収支状況と会計日程 追加資料 2022 年度あすなろ会運営
体制・2023 年度あすなろ会運営体制（案）・今年度の振り返りアンケートに強力下
さい・令和 4 年度あすなろ大学年間プログラム 
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幹事会 12 名中 11 名参加「幹事会」本会議は成立する。 
コロナに関しては行政としても、行動規制が無い為大学展も行う。 
資料② 第 6 回幹事会会議議事録修正版  
 質問：7 回の幹事会が無いのは、何故か？ 
 回答：中止理由を確定版で報告する。 
第 7 回幹事会会議急遽中止の件につき報告。 
コロナ第 8 波の中、役員の中にコロナに感染した人がいたことが判明、
数名が同じ会議に出席していた事も分かり、大事を取り急遽中止とし
た。報告が遅れたことを深くお詫びいたします。 
資料⓷ 第 12 回事務局会議議事録    加除修正なし 
2022 年度活動報告（案）、2023・2024 年度活動計画（案） 
資料④⑤⑥、別表-1、別表-2 で説明  

質問：研修・親睦委員会で入学者少なく、存続できるのか？ 
回答：過去には、2 年生も手伝った事もある。3 年生の自主的な判断
に任せたい。実状に応じて判断願う。 
質問：活動計画案にまとめ誌の事が無く、発行の可否を幹事会で確認

望む。 
回答：編集委員会の活動計画で、発行か否か示して欲しい。事務局会
議と幹事会で討議する。 

上記両案は、出席幹事全員の承認を得た。 
 
名簿データの管理と運用（案） 
資料⑦で説明  
 質問：メールの無い人への郵送、問合せで館の負担が多い事を明記し

てはどうか？ 
 回答：郵送は止め、問合せは館ではなく、まず班長にするよう計画の

中に記載する。 
 質問：今年度 3 月以降のデータの引き渡しは、どなたに？ 
 回答：事務局長である。 
上記「名簿データの管理と運用」は出席幹事全員の承認を得た。 
 
資料⑧説明 事務局・幹事会議議事録配信の流れ修正の説明 
上記「事務局・幹事会会議議事録配信の流れ修正」は出席幹事全員の承
認を得た。 
 
・プログラム委員会 振り返りアンケートを班会議で配布回収、欠席者

にメール配信依頼。 
・大学展委員会 全ての準備完了。一部プログラム変更あり。 
 班活動時に、パンフレット配布と変更チラシを同配布する。 
・ホームページ委員会 特になし 
・まとめ誌編集委員会 まとめ誌を 6 月 9 日の開講式に配布と「仲間

たち」の写真撮影を予定している。 
・文庫委員会 特に無し 

 
 
了承 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
承認 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
承認 
 
 
承認 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

斎藤 
進藤 
斎藤 
塚脇 
斎藤 
斎藤 
 
 
 
 
 
進藤 
藤原 
進藤 
 
鈴木 
 
進藤 
 
 
 
 
進藤 
塚脇 
 
進藤 
 
榎本（指） 

進藤 
 
 
斎藤 
 
 
 
大村 
 
城森 
成嶋 
進藤 
鈴木 
 
中川 

出席者：<幹事>伊藤,下岡.山田,藤原,中川(眞),塚脇,日比野,山口,城森,佐野（隆）,大塚。 
<役員>進藤,大村,斎藤(東),成嶋,須藤 <委員会>鈴木（英）.門田 <館>岡田.榎本     
（出席者数）20 名（欠席者）渡辺 1 名（幹事 12 名中 11 名），役員 5 名、委員会 2 名， 

（館）2 名。              （記録作成）小山  （順不同，敬称
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 質問：図書室の文庫で、あすなろ会以外の方から複写要請があり今回
断ったが今後どうするか？ 

 回答：著作権問題もあり、あすなろ生以外の貸出し、複写は不可能。 
・研修・親睦委員会 現在 47 名参加。より多くの参加を募りたい。 
・クラブ連絡会「日本史の会」の廃部要請。次回幹事会で承認を得たい 
 
班活動の居室案内・進級確認証の記入説明。大学展時の当番班の方に、
入学希望者へ書類の手渡しと保管、進級確認書の保管依頼。 
 
・会計 資料⑨2022 年度予算収支状況と会計日程 締日を 2 月 8 日に

する 
・健康生活講座 2 ものづくり報告 参加者 52 名募集に時間がかかり 
 次年度は見直しをする。 
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次回幹事会 2023 年 2 月 24 日（金）10：00～12：00  学習室予定 

     

 


